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INDICAÇÃO CMF N.° 183/2021 

“Indica ao Poder Executivo que proceda a 

aplicação de camada asfáltica na Rua Angelo 

Palauro, no distrito de Timbuí.” 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE FUNDÃO - ESTADO 

DO ESPIRÍTO SANTO. 

 

O Vereador infra-assinado, no uso regular de suas atribuições legais e regimentais, vem à presença 

de V. Exa. INDICAR ao Chefe do Executivo Exmº Sr. Gilmar de Souza Borges, depois de ciente o 

Plenário desta Egrégia Casa de Leis, A APLICAÇÃO DE CAMADA ASFÁLTICA NA RUA ANGELO 

PALAURO, NO DISTRITO DE TIMBUÍ. 

 

A Rua Angelo Palauro é uma das principais vias do distrito de Timbuí, na qual está localizada a 

unidade de saúde do distrito. Em razão disso, o tráfego de veículos e pessoas é intenso. 

 

Ocorre que a referida via possui pavimento de bloquetes, e embora esteja em ótimas condições, a 

acessibilidade se mostra comprometida, em decorrência da dificuldade de cadeirantes, idosos e mães 

com carrinho de bebê de trafegar na via. 

 

Os obstáculos causados pelo espaçamento entre os bloquetes favorecem a ocorrência de acidentes e 

põe em risco a integridade física destas pessoas com mobilidade reduzida. 
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Nas imagens acima colacionadas, percebe-se que além dos espaçamentos existentes entre os blocos, 

temos ainda um enorme desnível na parte lateral, próximo à calçada, com um pequeno trecho de 

asfalto.  

 

Em razão do exposto, venho apresentar ao Poder Executivo que estude a possibilidade de 

aplicação de camada asfáltica sobre o pavimento de bloquetes, para que assim, a 

acessibilidade seja garantida, de fato, a todos. 

 

 

Assim, peço especial atenção para o atendimento da demanda ora apresentada. 

 

Palácio Legislativo Henrique Broseghini, em 27 de maio de 2021. 

 

 


